
 

Protokoll zur Versammlung vom 23.07.2014 

Anwesend 
Heinrich Schneider X  Hermann Rieplhuber X 

Irmi Parzinger X  Stefanie Gehrlein  

Thomas Pertl X  Johann Rieplhuber X 

Josef Hilger X  Anni Prankl X 

Josef Heinrichsberger X  Theresa Loy X 

Robert Kailer x  Paul Arnold  

Josef Eisner X    

 

Sonstige: Mechtild Herrmann, Architekt Oswald, Dr. Katharina Hell 

Sitzungssaal im Rathaus 
19:00 Uhr – 23:00 Uhr 

AK Dorfmitte 
Statusbericht von Fr. Herrmann 

Div. Vorschläge Nutzung Pfarrhof, Dorfplatz, Verkehr, Verbindung zwischen Dorfplatz und Innenhof 

Wunsch: Verkehrszählung 

Erbpacht von Kirche ca. weitere 55 Jahre Nutzung mit vorliegenden Nutzungsbeschränkungen – muss 

genau geklärt werden. 

Klosterinnenhof gehört Kloster 

Nutzung Innenhof muss für Veranstaltungen erhalten bleiben, Zielkonflikt bezüglich Wohnungen im 

Pfarrhof. 

Nordflügel: einfache unbeheizte Halle mit großen Toren Richtung Innenhof für Veranstaltungen, evtl. 

in Eigenleistung der Vereine. Tiefgarage, Parkplätze 

Ostflügel EG: gewünscht wären verschiedene Läden, Arztpraxis, Friseur, Lebensmittel, Eisdiele, 

Blumen, Café usw. Investor müsste vermutlich die Gemeinde sein, da Erbpachtvertrag. 

Ostflügel OG: Senioren Tagespflege, Senioren-WG, Behinderten-WG, Hausmeister-Wohnung 

Mehrgenerationen-Treffpunkt: könnte im Pfarrheim-Saal getestet werden – von wem? Vielleicht 

können wir in anderen Gemeinden so einen Raum besichtigen. 

Wunsch an Arbeitskreis: Wir bräuchten eine Liste aller vorhandenen öffentlichen Räume mit der 

bestehenden Nutzung. 

Begriffsdefinition: Pfarrhof 



 

Hohlwegerl 
Prüfung der geplanten Maßnahmen wurde mit Ortsbesichtigung von der unteren 

Naturschutzbehörde geprüft, sie ist grundsätzlich einverstanden. 

Der Weiher darf nur im Herbst geräumt werden. Besprechung der Gemeinde mit Gewässer-

Unterhalts-Zweckverband. 

Vorschlag bezüglich Betonpflaster: Ersatz durch Wasserbausteine 

Für die Fortführung der Planungsstufe 3 muss ein neuer Planungsauftrag an Hr. Oswald erteilt 

werden. 

Zettelbox 
Wir haben die Zettelbox im Bauwagen ausgeleert, ausgewertet und besprochen. 

OVB 
Mit Ausgabe vom 04.07.2014 wurde vom OVB ein großer Artikel im Lokalteil über den Bauwagen 

veröffentlicht. 

Nächste Sitzung 
18.09.2014 um 19:00 Uhr 


